

Echos de l'abri

06 34 62 20 50

n° 9.

abricotierquimperle@gmail.com

vous souhaite une belle année 2023 !



En 2023, rêvons un peu ...

Que cessent les violences faites aux femmes !

Que cessent les féminicides !

Que nos jeunes grandissent dans le respect de l'autre et l'égalité des sexes !

Nos infos :



PERMANENCE

de l'abri côtier les 1er et 3ème vendredis de chaque mois à la MFS.
Sans RDV. *
De 9h30 à 11h30.



ASSEMBLEE GÉNÉRALE

de l'Abri côtier le mercredi 22 mars, à 18h00.

Lieu à préciser.



FNSF

En lien avec l'Abri côtier de Concarneau, préparation de la prochaine Territoriale qui permet rencontres et échanges.

Et les invariants



Permanence téléphonique

24/24 et 7/7

06 34 62 20 50



Aide à la mise à l'abri



Accueil des personnes sur RDV.

Accompagnement des personnes (gendarmerie, tribunal...etc)

* jusqu'au 17 février : appeler le 06 34 62 20 50 à votre arrivée

Le Figaro, 28/12/22, par Agnès Leclair.

«Certaines femmes sont poussées à bout»: les suicides, la face cachée des violences conjugales

Une statistique inédite du ministère de l'Intérieur alourdit le bilan d'une femme morte tous les trois jours.



Passé sous les radars, le chiffre fait froid dans le dos. Les services de police et de gendarmerie ont enregistré 684 victimes ayant tenté de se suicider ou s'étant suicidées à la suite du harcèlement de leur conjoint ou ex-conjoint en 2021. Un phénomène massif, mais une donnée peu visible dans les bilans de lutte contre les violences conjugales.

Chiffre passé sous silence, d'après Yaelle Mellul, présidente de l'association Femme et Libre, et ancienne avocate spécialisée dans les violences conjugales, pour ne pas gonfler le bilan déjà sinistre des féminicides en France - qui serait alors triplé !

Au delà du chiffre, une réalité terrible ... une raison de plus pour continuer nos actions !

LA PRÉVENTION COMME PREMIÈRE RÉPONSE !

ET L'ABRI CÔTIER S'Y EMPLOIE DE PLUS EN PLUS ! ACTIONS PRÉVUES :

- aux mois de février et mars au lycée Roz Glas de Quimperlé auprès d'une classe de seconde et d'une classe de 1ère - en partenariat avec le service de Prévention de Quimperlé Co et avec une partie de l'équipe éducative du lycée.
- au lycée Dupuy de Lome à Lorient
- Au collège La Villemarqué à Quimperlé : reconduite d'une action déjà menée l'an dernier.

Et la formation encore !

menée avec Quimperlé Prévention auprès des agents de la Communauté de communes de Quimperlé.

DERNIERE MINUTE : vote d'un texte par les députés ouvrant au versement d'une aide financière d'urgence, sous forme de don, aux victimes de violences conjugales.